



Le 2 janvier 2022

Mes vœux divins

Mes très chers, Mes si chers Enfants,

En ce temps de l'année, l'usage veut que Mes enfants s'échangent des vœux et Moi, votre Seigneur et votre Dieu, Je veux aussi vous adresser Mes meilleurs vœux divins.

Que peut vouloir un Dieu pour Ses enfants ?

Primo, la sainteté, parce que par la sainteté, Je leur donne la faculté d'entrer dans Ma divine Demeure, le Ciel ;

Secundo, la sainteté, parce que par la sainteté, vous ressemblez à votre Père du Ciel et à votre Frère Aîné mort pour vous sur la Croix ;

Tertio, la sainteté, parce que le Saint Esprit vous guide par Amour et vous Lui ressemblez du fait que l'homme saint agit et se meut par amour.

C'est donc le saint amour que Je vous souhaite en ce début d'année : l'amour charité, l'amour douceur, l'amour très excellent de la générosité, l'amour sublime du don de soi et de l'abandon total à la divine Providence.

Mes très chers Enfants, faites tout, oui, tout, par amour. Lorsque vous aimez, vous vous oubliez vous-mêmes, vous allez au-devant de votre prochain, vous aimez donner gratuitement, vous ne vous souciez pas du lendemain parce que Dieu s'en soucit pour vous. Certes, vous devez être prudents, vous devez être réfléchis, vous devez être sages, parce que toutes les vertus sont des dons de Dieu pour le bien : le vôtre et celui de votre entourage.

Mes Enfants, Je vous souhaite la sainteté en cette année 2026 et vous pouvez compter sur Moi pour vous aider à acquérir ce bel état si tel est aussi votre désir. La sainteté est un état, c'est l'état de Dieu, et il faut Lui ressembler pour entrer en Sa divine Demeure. Vous ne laisseriez pas entrer un fou dans votre demeure, vous ne laisseriez pas entrer un intrus, vous ne laisseriez pas entrer des voleurs non plus. Il en va de même pour la Demeure divine : le bonheur de Dieu est le bonheur de Ses enfants bien-aimés et nul étranger à ce bonheur n'est admis. Nul pécheur en l'état n'y est admis, il faut qu'il soit repenti, converti et devenu saint pour avoir accès à la Demeure divine. La sainteté est un état qui ne s'acquiert qu'au prix de la pénitence, de l'oubli de soi, de l'abandon de la volonté propre, il faut attendre tout de la divine Providence qui est la main de Dieu qui conduit les événements, et plus vous vous abandonnerez à Lui, à Moi, mieux Il vous conduira, mieux Je vous conduirai tous les jours de votre vie.

Je suis très présent sur la terre, Je suis présent dans la Sainte Eucharistie, Je suis présent dans les tabernacles des églises, et puis Je suis présent en vos âmes et Je vous donne Ma Vie qui nourrit vos âmes et vous inspire à faire le bien, à aimer votre prochain, à vous recueillir en Moi pour adhérer à Ma Volonté, pour imiter tous les exemples que Je vous ai donnés au cours de Ma vie terrestre, que Mes apôtres et Mes disciples vous ont donnés au cours des siècles qui ont suivi, et que vous-mêmes donnerez à leur suite parce que, par ma grâce, vous serez saints vous aussi si vous le désirez avec persévérence.



Que faut-il faire pour être saint ? Il faut d'abord aimer Dieu et le Lui manifester en actes, en prières, en dévouement ; puis vous devez aimer votre prochain comme vous-mêmes pour Mon Amour. Je suis le Créateur de vos frères, Je les ai créés par amour comme Je vous ai créés, vous, par amour. Si Je vous aime avec tant d'amour, faites de même : aimez-vous les uns les autres avec beaucoup d'amour. Telle est la clé de la sainteté : la prière par amour pour Dieu, l'obéissance à Ses Commandements pour amour pour Lui, la charité fraternelle par amour pour Lui. Si vous faites cela, vous entrerez en Ma divine Demeure à la fin de votre vie parce que vous serez saints et tel est Mon vœu pour chacun d'entre vous en ce début d'année.

Soyez bénis, Mes très chers Enfants, soyez saints et vous serez avec Moi pour l'Eternité, sans fin et à jamais !

Venez, venez, venez, vous êtes Miens, sans vous Je serais en manque parce que Je vous ai créés pour que vous soyez infiniment heureux, infiniment riches, infiniment beaux, et pour toujours en Ma compagnie.

Venez, Mes Enfants, venez, Je suis venu à vous en cette nuit de Noël, Je vous veux à Moi pour l'Eternité ! Venez, venez !

Je vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit †. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

